

馬鈴薯の
合理栽培

上 山形最上分場の試験
馬鈴薯の栽培には石城農試

分場でも指導を努めてゐるところであるが山形縣でも同栽培を重要視し最上分場に於て合理的に栽培法を改善して増收をはかるため昭和七年から九年に至る三ヶ年間に亘つて行つた馬鈴薯の生態的發育経過相の研究と理想的栽培法の試験が今回完成して農家に福音をもたらしたが右の試験成績を上げて見やう。

發育相の研究調査は早生種

(俗に云ふ愛媛) の優良品種である、マーキン、アーリーローズ、男爵の三種を用ひて五月一日の播種後十日毎に開場から刈り取つて測定したもので馬鈴薯の發育過程を分析的に區別して大体次の六期となすことが出来た、

発芽初期、發芽伸長期、開花期、

成熟期、

合理的栽培法

覆土の深さ、最上分場に於ける覆土試験、昭和七、八、九年の三ヶ年平均成績は

覆土 蔊収 反収 上轟歩合

二寸 八本 三在六 圖六八

三寸 六、四、五、六、七、八、五

(%は重歩合)

試験品種はアーリーローズ

品種によつて塊枝の長短種差

の大小があり一律には決定されないが以上によるると定さ

す程度では収量が劣り五寸の覆土でも結果が悪く四寸程度の覆土が最もよし。

ガソリン

セビール油

日本扶式會社

冷却力が永久に衰へず
いつまでも使へる冷蔵器

岩谷冷蔵器の代理店
も致して居ります

新しいわざ新聞社
御引受致しまさ

本薬は漢方製の方剤で鼻病の爲め種々の外用薬並に内服薬を用ひ全治せざる方々及び手術後癒済されし方々も全効の服用により快適された喜びの精神が各地から参つて居ります

効能
苦悶症、慢性急性鼻炎若兒、鼻汁多過症
並に中耳炎に神効の實績を有する

諸病に有効
保證

特約販賣

日本扶式會社

石油扶式會社

ガソリン

セビール油

日本扶式會社

ガソリン

セビール油

日本扶式會社